
14 - 15 марта 1917 г. - главные даты новейшей истории России, да и, пожалуй, 
всей истории бывшей тысячелетней православной державы. День нацио-
нального позора. Эту дату, конечно, вот уже 107 лет сознательно замалчива-
ют, преуменьшают и искажают. И это понятно: прямо и косвенно оправды-
вается незаконный захват власти в Российской Империи.

Насильственное отрѣшеніе Императора Николая II отъ Престола.
Несколько замечаний по «Манифесту об отречении Николая II».
Ну, вот и всё, друзья мои. Вышла статья на сайте «Екатеринбургская инициатива». 
Могу говорить открыто.
http://ei.pravaya.ru/index.php?option=com_content&task=view&id=2483&Itemid=2
Выводы.
1. Текст отречения составил не Государь. Черновик отречения был написан и отправ-
лен во Псков из Ставки 1 марта в виде телеграммы Алексеева, Лукомского и Базили, а 
затем кем-то доработан до знакомого нам сочетания слов.
2. Текст отречения не был написан Государем от руки. Все известные экземпляры 
отречения напечатаны на машинке.
Об этом говорят Шульгин, Мордвинов и ген. Данилов. Начальник походной канцелярии 
ген. Нарышкин в «протоколе отречения» пишет более лукаво: Государь приказал «его 
переписать», что, однако, также свидетельствует, что текст отречения не был записан 
Государем лично.
3. Три очевидца, Мордвинов, Шульгин и Данилов, прямо указывают, что текст был 
напечатан на телеграфных бланках, несмотря на то, что военно-походная канцелярия 
Государя хранила любые бланки, включая, разумеется, бланки Царских Манифестов. 
При этом Данилов пишет о ДВУХ телеграфных бланках, а Шульгин – о трёх.
4. Из текста отречения видно, что составлен он особым образом: по смыслу и коли-
честву строк разделён на три абзаца, или «три четвертушки», описанные Шульгиным. 
Средняя часть «отречения» по количеству знаков абсолютно совпадает с разме-
ром телеграфного бланка. Значит, заговорщики предусматривали вариант подлога: 
«вброса» или замены средней четвертушки в подписанную Государем телеграмму, с 
последующей нейтрализацией Государя Николая II.
5. Подписи на хранящихся в ГА РФ отречениях (или отречении?) Государя от Престо-
ла, а также их факсимиле в известных нам большевицких изданиях подделаны.

6. Согласно описанию документа отрече-
ния Государственным Архивом РФ, заве-
ряющая (контрассигнирующая) надпись 
Министра Императорского Двора графа 
Фредерикса на отречении также сделана 
карандашом, а затем обведена ручкой. 
Сама оригинальная подпись Фредерикса 
на документе ГА РФ отсутствует.
Итоги:
Самодержец ВсеРоссийский Госу-
дарь Император Николай II никогда не 
составлял отречение, не писал его от 
руки и не подписывал. Документ также 
не был заверен Фредериксом.
Таким образом, Государь не имеет никако-
го отношения к собственному отречению.
Андрей Разумов.  Подробно по ссылке: 
https://rasumov-ab.livejournal.com/131940.
html
П. С. Все разногласия и споры по пово-
ду отречения Царя Николая Второго от 
престола, благодаря подробному иссле-
дованию т. н. Манифеста об «отречении» 
заканчиваются!
Любящий Царя, русский человек Андрей 
Разумов смог безупречно доказать, что от-
речение было подделано! Ложь, которой 
нас пичкали более ста лет разоблачена! 
Власть после 1917 года нелегитимна! 
« Нет ничего тайного, что не стало бы 
явным»



Здравствуйте, коллеги!
Хочу напомнить, что 31 марта 1993г (ровно 31 год назад) вышел 
первый номер газеты. С наступающей годовщиной вас, читатели 
газеты! Собирайте волю в кулак, враг перестал играть в де-
мократию и открыто пошёл в наступление, устроив бойню в 
концертном комплексе «Крокус Сити Холл». 
Хочу напомнить, что кровавый ритуал вновь оказался приу-
роченным к солнечному и радостному празднику «пурим», 
т.к. на официальном иудейском сайте стоят даты его начала и 
конца: от вечера 23 марта до вечера 24 марта 2024г.  
Однако, вечером 22 марта (после 18-00), он как раз и начался. 
По иудейскому календарю каждый день у них начинается вече-
ром предыдущего дня.
Т.е. пурим 2024г иудеи начали праздновать без опозданий. 
Я в №7 писал, что и выборы президента были приурочены к дню 
ИХ веселья. 
У этих ребят за подобными событиями мгновенно следуют вы-
ходы в свет законов, постановлений об ужесточении и ограниче-
нии прав граждан. Ждите, и дождётесь!
22 марта от Ворошиловской прокуратуры «прилетает» вызов на 
26 марта для составления протокола по экстремистской статье, 
скорее всего за материалы ВКонтакте на моей странице. 
Помните 4 групповых прокурорских «прилёта», образца 2021г, 
накануне увековечивания памяти лохокоста? Началось то же 
самое, только сегодня это случилось после попыток привлечь 
к ответственности фашистов из местной синагоги, грозивших 
жителям региона и соседних областей изгнанием, якобы с 
еврейских земель. Атака идёт по всему фронту. И она вновь 
реализуется руками гоев, наряженных в мундиры с блестящими 
звёздами.
К полицейским (протокол по мифическому митингу- суд), ино-
странному агенту Роскомнадзору (статья о Перепелице-суд, но-
мер газеты с буквой б. - суд, упоминание о команде» Лады-Русь, 
атаковавшей хабад, без добавления «иностранный агент»-суд), 
присоединилась и прокуратура - суд.
Думал всё на сегодня, ан нет. От Роскомнадзора прилетает упа-
кованная в рамки ФЗ «О СМИ» угроза составления протокола, в

связи с не отправлением в ФБГУ «РГБ» (библиотека им. Ле-
нина) газет «Колоколъ» в электронном виде. Места в газете 
хоть и мало, я вынужден привести доказательства нечестности 
отправителя. 
Речь идёт о том, что газеты на бумажном носителе мы все годы 
регулярно отправляем в обозначенные места, что в условиях 
резкого удорожания конвертов, почтовых услуг для малотираж-
ной газеты совсем не просто. А вот в электронном виде отпра-
вить с 2020г ни одного номера газеты в ФБГУ «РГБ» (библиоте-
ка им. Ленина) так и не удалось. 
«Автомат» с той стороны, каких только специфических абрака-
дабр не присылал, блокируя поступление газеты по указанному 
адресу. Василий Юрьевич Пушкин, чего только не предприни-
мал, но нас тупо игнорировали. Тогда он махнул на всё рукой, 
и сосредоточился на уходе за матерью. 
Новый верстальщик полностью сменил все программы, взяв за 
основу программы, применяемые специалистами «Казачьего 
Круга», чьи газеты ФБГУ «РГБ принимает без проблем. Они 
провели нашего парня по всему маршруту, но не тут-то было. 
Нас по-прежнему игнорировали. «Казачата» улыбнулись и 
развели руками. Я тут же сажусь и пишу письмо на имя В.С.Ми-
хайлова, начальника управления Роскомнадзора, что нас умыш-
ленно блокируют (письмо б\н от 31.01.2023г, всего их 6)) - «по-
могите, нас блокируют по содержанию! Поручите своим 
специалистам произвести контрольную отправку одного 
номера газеты, мы гарантируем оплату. Или назовите 
организацию, которая может это сделать. Мы таких не 
нашли, никто за безсмысленную работу не берётся». Но 
ответа так и не последовало. Зная, что работники Роскомнадзо-
ра еженедельно с лупой читают «Колоколъ», я вновь обраща-
юсь к Вам, Владимир Сергеевич Михайлов, уже через газету и 
одновременно направляю официальное письмо.
«Проверьте силами Ваших подчинённых возможность отправ-
ки любого номера «Колокола» в ФБГУ «РГБ», чтобы уличить 
нас в нежелании соблюдать ФЗ РФ «О СМИ» и привлечь к 
ответственности. Либо уличите работников ФБГУ «РГБ», в 
умышленном неисполнении своих обязанностей». 
 «Роскомнадзор РФ (см. на стр.3)-один из «иностранных 
агентов», а значит и управление Роскомнадзора по Волго-
градской области, как и все властные структуры Российской 
Федерации, точно такая же колониальная структура, 
«иностранный агент» в оккупированной стране. Не 
понимать этого Вы не можете, из чего следует, что вполне 
осознанно и с азартом преследуете русских журналистов, 
говорящих правду. Азарт преследования делает Вашу вину пе-
ред русским народом доказанной. Если совесть Вам не судья, 
побойтесь гнева Божьего». 
20.03.2024г был на слушании дела по Д.В.Крылову. Судья 
областного суда А.Ю.Коробицын, не приведя ни одного довода, 
оставил откровенно неправосудное решение Красноармейского 
районного суда в силе, подтвердив, что Д.В.Крылов оскорбляет 
словом ЖИД евреев, т.е. разжигает расовую вражду и нацио-
нальную рознь.
21.03.2024г мировой судья М.А.Антонова (Ворошиловский 
район) выписала мне 5 тысяч штрафа за слово «б.» в непонятно 
какой валюте. До обеда, открыв настежь двери зала судебных 
заседаний, демонстрировала своим коллегам и посетителям, 
как она «строит» С.В.Терентьева. Ни одного ходатайства не 
удовлетворила, сделала около 10 замечаний, но «построить» 
не сумела. С обеда была внешне нормальным судьёй, но 
даже свои ФЗ РФ нарушила. Закон о нецензурной брани есть, 
а Перечня нецензурных слов в этом законе не существует, есть 
только «рекомендации» иностранного агента Роскомнадзора РФ 
и в них призывы прислушиваться к мнению авторов словарей по 
буквам е, п, х и б. А как же производные от этих слов, остальная 
матерщина и грязь оскорблений?
Демонократия? На предъявленный «Полный Церковно-Славян-
ский Словарь» и ухом не повела. Посмотрим, что напишет по 
этому поводу в своём решении. Как же судьи в чёрных балахо-
нах шарахаются от слов, что всё их государство –это миф, ми-
раж вбитый в головы граждан СССР\РСФСР. Кто-то, у кого есть 
совесть, смягчает русофобские статьи, а кто-то просто сатанеет. 
Но никто не рискует их не исполнять. Работают только по 
команде ФАС! Есть видеозаписи с Юрием Никулиным на сцене, 
интервью главного редактора газеты «Аргументы Недели» Ан-
дрея Угланова из помещения редакции, взятого у певца Алек-
сандра Новикова, которые спокойно использовали это хлёсткое 
слово из славянского языка, либо в силу своего отношения к его 
легальности, либо «рекомендаций» не читавшие. Они приняли 



вариант №4, а я говорю ссылаюсь 3-х первых вариант данного 
слова, обращённого автором статьи к властям..
Могла ли судья отменить протокол? Когда ты полностью игнори-
руешь вызванного по протоколу человека, рассматриваешь дело 
без участия составителя протокола, когда рта не даёшь открыть 
обвиняемому, о каком соблюдении законов, пусть и РФ, может 
идти речь. Успев записать на видео, хоть и не получил разре-
шения, всю дообеденную часть заседания (она в попытках меня 
«построить», машинально кивнула, когда я попросил разреше-
ния поставить видеокамеру на копировальную технику направив 
её на себя)– я сказал опомнившейся судье, что мне и 5 минут из 
уже записанного хватит показать её во всей красе.
А теперь о судьбе газеты. Не волнуйтесь. И организация, и га-
зета будут действовать. Алла Александровна Терентьева под-
писала приказ, что с 1 апреля 2024г она будет совмещать 
должность председателя Национального Совета с должно-
стью главного редактора газеты «Колоколъ». Если найдутся 
желающие стать на месяц главными редакторами, вопрос будет 
решён мгновенно. Бланки договоров в наличии. Подпись и при-
ступайте. Главное пройти отбор конкурса. Правящий режим в 
лице наместников, не скрываясь продемонстрировал нам волю 
своих хозяев, волю международного сионизма или еврейского 
фашизма. Игры в демократию закончились. Занимаем новые 
позиции, не обезсудьте. Уверен, что мы вас не разочаруем.
Что касается новой газеты «СВ-ТТ», выпускаемой без реги-
страции не реже одного раза в год и не более 1000 страниц в 
один тираж, и бланка редактора, всё остаётся в силе. Я пишу 
заявления, требования, обращения, предложения и при жела-
нии публикую их в газете. А письма работают вместе со мной. 
Вопросов милионы, а за вопросы привлекать к ответственности 
власть РФ ещё не додумалась. Газета является органом «Пред-
ставителей коренных народов Русской России Волгоград-
ской области». Я незримо буду рядом с главным редактором 
«Колокола» и с вами. И Алла Александровна по прежнему 
обещала меня кормить и выводить на прогулки. 
Ухожу «партизанить», но не прощаюсь.
Р.S. Времени и площади газеты совсем чуть-чуть и я к сожале-
ния не попадаю в этот номер с расширенной итоговой расшиф-
ровкой «еврейского вопроса», тем более после фундаменталь-
ного доклада Д.В.Крылова по этой теме в зале областного суда. 
У меня есть не столько базовые разночтения с ним, сколько 
подходы. Один из них-евреи не являются не только народом 
(еврей без обрезания и походов в синагогу-не еврей (Лайт-
ман), но и не несет в себе термина «национальность». Более 
того, само слово «еврей» является искусственно созданным 
(год рождения 1787) и не может всерьёз восприниматься, 
т.к. ни в одном исторически признанном документе (не 
поддельном)-это название не встречается. Можно сказать, 
что «иудеи», как и «жиды» в простонародном языке - синонимы, 
но исключительно с разным человеческим наполнением. Хотя 
по факту это «антихристиане» не выбирающие выражений, 
потому их люди и ставят рядом. А по научному можно исследо-
вать только слова «жид» и «иудей». Я соглашусь с Лайтманом, 
произносящим словосочетание «Народ Израиля». Это наверня-
ка потомки Каина, которых им помогает по ДНК искать Клёсов. 
Но это название в реальной жизни практически полностью 
заменяется словом «евреи» (для того оно и создавалось), пре-
тендуя на мировой масштаб применения. И я не буду спорить с 
Лайтманом, что еврейство не народ, и не национальность, в 
силу чего в отношении этой группы невозможно разжигать 
расовую  вражду. «Иудеи» это чисто религиозная сущность, и 
по этому поводу есть великолепное видео Романа Юшкова из 
г.Перми «Суд за распространение православия», ссылающегося 
на пленум Верховного суда, который  считает религиозные «тре-
ния» не делом судей. Ну а слову «жид» даётся расшифровка в 
материале на стр.№3 «Кто такие жиды».

Я из огромного списка иностранных 
агентов (всех без исключения структур 
РФ) выбрал всего 6, дав увеличенные 
картинки «Верховного суда» и 
«Минюста».

Верховный суд

Генеральная прокуратура Министерство обороны

Казначейство Управление делами президента

Минюст

БРОШЕНКА
Весна сюда пришла, конечно,
И, как всегда, скворцом свистит.
Но в покосившийся скворечник
К скворцу подруга не летит.
И невесёлая полёвка
Бежит голодной со двора.
В колодец свесилась верёвка.
Грустит пустая конура.
Заборы паводком качает.
И в погреба бегут ручьи.
И без лопат сады дичают,
И огороды, как ничьи.
И даже в гнёзда в ближней роще
Грачи раздумали спешить, –
Построить новые им проще,
Но только чтоб с народом жить.
На ветках почки набухают.
И солнце гладит скаты крыш.
Но всё же аура плохая,
Когда на брошенку глядишь.
И будто бы ошиблась дверью,



С растерянностью на лице,
Весна в заброшенной деревне
Стоит на сломанном крыльце.
Леонид Корнилов 02.03.21

ПО ГОГОЛЮ
Зияет рана гробовая
Почти у каждого в спине.
Мы сотни лет не доживаем
В своей обманутой стране.
Нас регулярно добивают
Переворотом и войной.
И только тот здесь выживает,
Кто не подставился спиной.
На русских землях Украины
Живём по Гоголю сейчас.
Уже отец стреляет в сына,
Как новоявленный Тарас.
Земля лежит щекой на плахе.
Её разделывает рать.
И потирают руки ляхи
В надежде свой кусок урвать.
И умножая нашу убыль,
Как безпилотник, кружит Вий.
Теперь Россия – это Бульба,
А Украина – сын Андрий.
Леонид Корнилов 08.02.24 г.

КТО ТАКИЕ ЖИДЫ?
Есть юридический документ: постановление городской про-
куратуры Санкт-Петербурга от 19 июня 2006 г. № 18 – 369 пр. 
– 05, в котором говорится: «Старший следователь Управления 
по расследованию особо важных дел Прокуратуры Санкт-Пе-
тербурга юрист 1 класса Сабуров В.В., рассмотрев материалы 
проверки сообщения о преступлении № 369 – 05, УСТАНОВИЛ: 
«Проведённой комплексной экспертизой, в рамках которой про-
изведено комплексное историческое, лингвистическое, филоло-
гическое, философское и богословское исследование, сравни-
тельный анализ фактов, проверка и сопоставление материалов, 
установлено:
(…) Слово «жид» используется в общепринятом в православии 
смысле как характеристика религиозных экстремистов и фа-
натиков, сатанистов-христоненавистников, деятельно испове-
дующих расистские и христоборческие положения Талмуда и 
Шулхан-Аруха. В значительной части мировой политической и 
исторической литературы, в частности – в русской полемиче-
ской литературе с древнейших времен – под жидами понима-
ются потомки тех богоборцев, которые требовали у римского 
прокуратора Иудеи Понтия Пилата смерти Иисуса Христа.
Термин «жид» не является ни унизительным, ни оскорбитель-
ным – ни по признаку национальной, ни по признаку религи-
озной принадлежности, хотя и может субъективно восприни-
маться таковым отдельными лицами (например – еврейскими 
расистами и иудейскими религиозными экстремистами) в 
зависимости от их мировоззренческих установок.
С точки зрения современной науки наиболее адекватным содер-
жанием этого термина является обозначение воинствующего 
антихристианина, чьи убеждения и действия основаны на 
вере в собственную национальную исключительность и богоиз-
бранность с ветхозаветных времён для господства над всеми 
народами Земли.
Сам по себе термин «жид» не может быть признан характе-
ристикой национальной или религиозной принадлежности 
того или иного лица, равно как и оскорбительной кличкой 
по национальному или религиозному признаку. В русской 
культурной традиции существуют различные точки зрения на его 
содержание и смысл.
В православном понимании «жиды» — это сатанисты-бого-
борцы. Термин «жид» в православно-церковном его пони-
мании не является определением национальной принад-
лежности. Не все евреи – жиды. И наоборот, не все жиды 
– евреи. Могут быть «жидовствующие» французы, китайцы, 
татары, калмыки. «Жид» также не является определением 
религиозной, вероисповедной принадлежности. Не все 
иудеи – жиды. И опять же, не все жиды – иудеи. Могут быть 
жидовствующие вероотступники и среди христиан». http://
community.livejournal.com/war_web_comm/10

Про слово «жид»
В Богослужебном церковно-славянском тексте «Нового завета» 
наряду со словом «жиды» используется слово «иудеи». Слово 
«жиды» означает «антихристиане», т.е. все противники Христа. 
Так, например, в церковно-славянском тексте Евангелия от 
Иоанна: «…Бе же близ Пасха, праздник жидовский» (Иоанн.6.4); 
«Жидове же искаху Его в праздник» (Иоанн.7.11); «Пряхуся же 
между собой жидове глаголющее» (Иоанн.6.52); «Дивляхуся 
Иудеи глаголаше» (Иоанн.7.15). Также и Святой Апостол Павел 
в Послании к Галатам (Гал.1.13) пишет: «Слышасте бо мое 
житие иногда в жидовстве, яко по премногу гоних Церковь 
Божию и разрушах ю. И преуспевах в жидовстве паче многих 
сверстник моих в роде моем…» Но во второй главе, стих 15 
тот же Апостол Павел пишет: «Мы естеством иудеи, а не 
от язык грешницы». Таким образом, видно, что в Евангелии 
словом «жид» обозначаются «антихристиане», т.е. все про-
тивники Христа. 
Вот что пишет по этому поводу ныне покойный митрополит 
Санкт-Петербургский и Ладожский Иоанн (Снычев, +1995 г.): 
«“жидовство”, «жидовское иго» есть иго христопродавцев, 
которых следует вполне конкретно называть жидами, а не 
евреями, как иногда неправильно пишут. Нам надо не бояться 
называть вещи своими именами. Здесь борьба вероучений, а 
не национальные разногласия. Это надо четко понимать» 
(Встречи с владыкой Иоанном. Издательство «Царское Дело», 
СПб, 2005 г., стр.93). 
Большинство из современных лингвистов, будучи людьми не-
просвещенными в истинах Православия, в употреблении слова 
«жид» признают исключительно отрицательное, презрительное 
отношение к евреям как национальности, не учитывая того 
обстоятельства, что православные верующий не может исполь-
зовать слово «жид» в таком значении. 
В целом в православном понимании «жиды» – это сатани-
сты-богоборцы, которым Христос сказал: «Отец ваш 
дьявол» (Иоан. 8,44). Именно в таком смысле используют этот 
термин апостолы Иоанн и Павел.

В ПЕТЕРБУРГЕ МАЛОЛЕТНИЕ МИГРАНТЫ ЗАБИЛИ 
НАСМЕРТЬ СЛУЧАЙНОГО ПРОХОЖЕГО, ПРОСТО ТАК, 

«ПО ПРИКОЛУ»
48-летний петербуржец мирно прогуливался по саду Сан-Галли, 
когда на него напали. Он успел позвонить в полицию, но до при-
езда помощи дожить не смог. Подоспевшие на место силовики 
нашли мужчину на скамейке. Он был уже мёртв. 
В тот же день были задержаны двое 15-летних школьников. По 
предварительным данным, мигранты обладали только граж-
данством Узбекистана. Примечательно, что никакого мотива у 
агрессивных подростков не было, о чём они сами и рассказали.
В последние годы город Петра всё чаще именуют «Баку-на-Не-
ве». Это прозвище стало ходовым благодаря «заслугам» 
мигрантов, которые буквально превращают Санкт-Петербург в 
арену для собственных экономических манипуляций, давления 
на те или иные бизнес-кластеры или просто для жизни по прин-
ципу «что по кайфу, то и делаем».
Статистика: в городе проживает около 400 тысяч азербайджан-
цев. По неофициальным данным, это число приближается к 
600 тысячам. Мигранты приезжают в город целыми семьями, 
аулами, приезжие подтягивают своих друзей, родственников, 
которые зовут своих, и так до безконечности.
Не все из них, увы, ведут себя прилично. Молодые мигранты, 
сбиваясь в стаи, превращают улицы в некое подобие джунглей, 
где выживает только сильный или тот, кто пришёл большей 
толпой. И всё это происходит на глазах у Беглова, который как 
будто предпочитает игнорировать проблему, вместо того чтобы 
решать её.
Русские не против тех, кто живёт у нас, соблюдая наши законы, 
традиции, уважая наш язык и культуру, — русские против тех, 
кто на законы России плюёт, не уважает наши традиции и куль-
туру. Такие «гости» в нашей стране не нужны.
Источник: Царьград ТВ

Кто-то где-то сомневался? Надо поздравлять!
И первым, пока подсчет голосов не дотянул даже до половины, 
по устоявшейся тандемной привычке, разделил радость Дми-
трий Анатольевич:
Поздравляю В.В.Путина с блестящей победой на выборах Пре-
зидента России!
Выборы-2024, как подсчитал КоммерсантЪ, обошлись 



государству в 33 млрд руб., т. е. почти в два раза больше 
трат шестилетней давности. В эту сумму вошли, в частности, 
расходы на поквартирный обход избирателей, раздачу многочис-
ленных призов проголосовавшим и даже на съемку мультфиль-
мов, приуроченных к электоральным событиям.
Подарочки раздали, Масленица кончилась, и теперь начнется 
обещанный прошлым-будущим Президентом «приоритет духов-
ного над материальным» - что, собственно, и ожидали те, кто за 
это голосовал. 
Пережитые однажды или переживаемые временные трудности 
необыкновенно сплачивают избирателя вокруг человека, им эти 
незабываемые переживания обезпечившего (так и хочется 
ввернуть про Стокгольм):
В Воронежской области (куда долетает) Путин набирает 
90,38%;
В Чечне Путину отдали 99,28% процента голосов (посмо-
треть бы, за кого проголосовали 0,72% - неужели Слуцкий?).
А в Запорожской области Путин набирает 92,83% голосов 
после обработки 100% протоколов - и я нисколько в этом не 
усомнюсь. 
В ДНР главный кандидат набрал 95%, в ЛНР - 94,12%, в Хер-
сонской области - 88,12%.
На Севере старого-нового президента любят особенно креп-
ко: Чукотка отдала 90,49% голосов за Путина после обработ-
ки 100% протоколов, Якутия - 94,12%, и Хабаровский край 
80,06%.
По явке в лидерах снова те же - в Ямало-Ненецком авто-
номном округе явка 92,5%, в Тыве 94,05%, в Кемеровской 
области 94,25%, в Еврейской автономной области 88,26%, в 
Чечне - 96,46% и на Чукотке - 87,49%.
А вот Томск (53,48%), Карелия (54,56%) и Алтайский край 
(51,65%) на общем фоне выглядят игнорирующими дружное 
мероприятие. 
Карелию можно понять - с дорогами там традиционно не очень, 
а техники, способной пройти 150 км по снегу, не особо у кого 
есть. А в ЯНАО есть - вот и голосуют. 
Даже отшельники - за стабильность. Но до отшельника добрые 
люди доехали, а вот в Карелии не на чем, видать. 
Кандидат от КПРФ Николай Харитонов заявил, что
Мы отработали честно и добросовестно нашу программу в ходе 
выборов.
Ведь, надо отдать должное, кандидат КПРФ правду сказал: по-
обещать социализм и его построить - совершенно разные вещи. 
А к второй части он и не планировал переходить, не для того в 
мероприятие впрягался. 
Владислав Даванков назвал «несомненной» победу Влади-
мира Путина на выборах президента РФ. По сей причине я 
отдельно еще раз поздрЯвляю тех, кто отдал ему свой голос. От 
всей души! И особенно - жителей зарубежей. 
Ну и, наконец, а что нас ожидает теперь, поле праздничного 
концерта проверенных звезд за солидный гонорар?
После будет затягивание поясов, потому что «операция» 
продолжается и, судя по сообщениям новостных агентств, в 
горячую зону в последнее время так и тянется Приднестровье. 
Так ли уж далек тот день, когда «Тирасполь (а, может, даже 
Кишинев) - навеки с нами»? А это - и новый «добор» и соответ-
ствующие накладные расходы. 
Никаких мер поддержки пенсионеров можно даже не ожи-
дать, кроме уже проиндексированных пенсий на 7,5 %, причем 
работающих пенсионеров это снова никоим образом не косну-
лось. 
И такое же повышение пенсий обещано инвалидам 2 группы с 
1 апреля. Впрочем, все эти прошедшие и будущие индексации 
уже «съела» инфляция, а цены не преминут еще подрасти. В 
послании к Федеральному собранию о пенсионерах не было 
сказано ни слова, хотя многие пожилые избиратели ожидали 
приятного «бонуса» к пенсии в размере 10 тысяч рублей в 
преддверии выборов. Но - зачем тратить деньги на тех, кто 
и так - всегда «за»?
Инфляция продуктовой корзины еще покажет свой хищный 
оскал - ведь то, что творят соседские безпилотники с наши-
ми НПЗ, обещает подорожание топлива и даже его дефицит. 
Как раз к посевной. 
Прекрасный совет Соловьева нефтяникам - обзаводиться соб-
ственным ПВО наталкивается на закономерный вопрос: а кто, 
простите, ПВО это им продаст? И где взять кадры для управ-
ления, снаряды, когда они активно задействованы в других 
местах? Нефтеохранные ЧВК? А не поздно ли?
Не говоря уже о том, что выбывающее оборудование НПЗ - 

иностранное, а иностранцы теперь ни разу не добрые партнеры, 
причем даже как бы дружащие (то ли - с нами, то ли - немного 
против нас) китайцы. 
В пятницу, как раз одновременно с началом «трехдневно-
го марафона» россияне стали скупать валюту. В итоге курс 
доллара за один торговый день вырос на 1,2 рубля, курс евро 
— на 1,4 рубля. И это не удивительно - люди, у которых есть 
много рублей, чтобы купить немножко «токсичного доллара» 
ждут очередной девальвации. Тем более, что требования об 
обязательной продаже иностранной валюты для экспортёров 
заканчиваются в конце апреля 2024 года, и это главный тормоз, 
предохраняющий рубль от падения.
Эксперты говорят, конечно, что это правило пока оставят, но 
курс все равно могут немного подотпустить - в казну надо вер-
нуть деньги, которые были потрачены на электорат. 
Уже обещали увеличить ставку налога на доходы - нужда в 
притоке средств заставила-таки государство поменять плоскую 
шкалу на что-то более близкое к иностранному опыту, правда, 
в отличии от бездуховных иностранцев, беднейшие по-прежне-
му продолжат платить. И правильно - они за это только что 
проголосовали! 
Собственно, уже обсуждается увеличение налога на прибыль 
для бизнеса с 20% до 25%. Я уверена, что это сбудется, ведь, 
если вспомнить 2018 год, когда лидер нации тоже в атмосфе-
ре всеобщего единения переизбрался на новый срок, кроме 
«Пенсионной реформы» случилось еще и повышение НДС на 
2%, что, в свою очередь, подняло цены, как говорится «на всё». 
Так что мешает повторить еще раз, под обещания в будущем 
прекрасного 2030 года, до которого дотянут не все.
Ну и, наконец, надо будет что-то делать с теми, которым потря-
сающие перспективы сверления новых дырочек на поясах не 
нравятся. 
Это значит, что будут новые серии законов, чтоб «даже в сторо-
ну не дышал», женщин, вероятно, наконец перестанут уговари-
вать рожать, и станут немножечко принуждать, а в целом страна 
будет разрываться между желанием немедленного прогресса, 
ибо прежние прогрессоры отвернулись-разбежались, а жить 
все-таки хочется не в лубяных избушках, и «силою традиции», 
которую громогласно и с хоругвями несут Дугин, Ткачев и Про-
ханов. 
Так что все будет по-новому, но по-старому: кому Масленица да 
сплошная, а нам Вербная да Страстная.
Короче, интересные для будущих историков времена 
всенепременно продолжатся, с чем я всех нас, и особенно - 
нашего вождя, поздравляю! 
А себя - нет.
Комменты: Светлана Пинчук
«Постой да это те же грабли,
не разглядел я в темноте.
А ну ка-наступлю ещё раз.

 Свою деятельность по развалу КГБ СССР он 
цинично называл «забой скота».

Статья про одного из «героев перестройки» - А.Н.Яковлева, 
была на канале. Он приложил руку к тому, чтобы советский пе-
риод нашей истории постоянно пинали. Это и ложь по Катыни, 
и массовая реабилитация жертв «сталинских репрессий» без 
всякого разбора (в том числе и реально виновных), и крайне не-
гативная оценка Договора с Германией 1939 года, на основании 
которой между СССР и гитлеровской Германией во всех этих 
европах давно поставили знак равенства. И что с упорством, 
достойным лучшего применения, прилежно повторяют доморо-
щенные либералы.
А если на Западе найдут какое-то оправдание гитлеровцам, то 
только один СССР вообще объявят виновным в начале 2-й 
Мировой войны.
В этой статье (7 октября 2023г), разговор пойдет о другом 
«перестройщике», фигуре помельче уровнем, чем Яковлев, 
но вреда своей «деятельностью» принесшего также нема-
ло. Именно он был поставлен развалить главную спецслуж-
бу СССР - КГБ, стоял за передачей особо секретной инфор-
мации американской разведке.
Это был тихо скончавшийся более года назад Вадим Викто-
рович Бакатин. 
На том самом Западе имя Бакатина помнят. Это и понятно - Ба-
катин для них настоящий герой! Это он направил все свои уси-
лия и сумел в самые кратчайшие сроки развалить КГБ СССР! 
Который был многолетним пугалом для западного обывателя.



Понятно, что был Бакатин не 
один в этом, он добросовестно 
выполнял поставленную ему 
задачу. И понятно, что КГБ к 
тому времени уже не был тем 
КГБ, что существовал годами 
ранее, но роль Бакатина в 
развале этой спецслужбы все 
равно была очень значимой.
Кто такой был Бакатин? Он 
закончил Новосибирский инже-
нерно-строительный институт. 
Работал мастером, прорабом, 
начальником строительного 
участка, главным инженером, 
начальником стройуправления. 
Мог так и дальше продолжать работу по выбранной профессии, 
но в 1973 году ему было предложено перейти на работу в пар-
тийные органы. Бакатин не отказался.
10 лет он работал в партийных органах Кемеровской области, 
постепенно достигнув должности первого секретаря Кемеров-
ского обкома КПСС.
Там он попал на заметку тогдашнему завотделом ЦК КПСС Е.К.
Лигачеву, который отвечал за партийные кадры.
 Бакатина назначили поближе к центру - на должность первого 
секретаря Кировского обкома КПСС.
К слову - таким образом он стал первым областным руко-
водителем, назначенным уже при новом генеральном се-
кретаре ЦК Горбачеве. Бакатин стал членом его команды.
Горбачев готовил свои т.н. «реформы» - пресловутую «пе-
рестройку», ему нужны были свои люди на важных постах. 
Неудивительно, что в 1988 году Бакатина именно с подачи 
Горбачева назначают руководить МВД СССР.
То, что Бакатин совершенно не знал специфики работы МВД 
- Горбачева совершенно не интересовало. Он подбирал и рас-
ставлял на важные посты преданных и обязанных ему людей. 
В этом плане неудивительны слова генерального секретаря по 
вопросу назначения Бакатина - 
«Мне не нужны министры-милиционеры, мне нужны поли-
тики!»
Что сделал Бакатин на посту министра? До него стали форми-
роваться отряды милиции особого назначения (ОМОН), он эту 
работу продолжил. При нем милицию стали вооружать резино-
выми дубинками.
Но главное было в явно вредительской деятельности Бакати-
на. Он фактически запретил практику использования т.н. 
«платных осведомителей».
Эти люди годами готовились и внедрялись в мир криминала - в 
тюрьмы, использовались в разработке криминальных авторите-
тов. С их помощью ловили воров, убийц, насильников и т.д. И 
вдруг новый министр разом ликвидировал такой важный и 
необходимый инструмент оперативной работы! 
Оперативному составу МВД новый начальник запомнился этой 
совершенно необъяснимой и нелепой акцией, внятно объяснить 
которую никто так и не смог. 
Возможно, что и по этой причине в стране, как грибы после 
дождя, стали появляться банды, вооруженные немысли-
мым прежде количеством огнестрельного оружия, вполне 
привычным в обиходе стало слово «рэкет».
Бакатин был ярым проводником идеи самостоятельности от 
центра МВД в союзных республиках СССР. В частности, такой 
договор был подписан с МВД Эстонской ССР, готовились догово-
ра с МВД Литовской ССР, Латвийской ССР, Молдавской ССР и 
РСФСР.
Слом, казавшегося прежде несокрушимым монолитом здания с 
названием «СССР», был не только в планах Горбачева. 
Правда, в декабре 1990 года вдруг случилась непредвиден-
ное - Горбачев взял и ... уволил Бакатина с поста главы МВД! 
Причина - министр якобы не предотвратил альтернативные 
демонстрации 7 ноября в Москве. А когда Горбачев потребовал 
несанкционированные демонстрации разогнать, Бакатин якобы 
отказался это сделать. Тогда Горбачев якобы обозвал его тру-
сом и уволил. 
Но это была скорее игра на публику, в стиле Горбачева. Ведь, 
Бакатина, после такой громкой отставки из «команды Горбаче-
ва» никто «в деревню, в глушь, в Саратов» не отправил, он 
остался «в обойме» и уже весной 1991 года вошел в состав 
Совета Безопасности при Президенте СССР. 
А практически сразу, после краха ГКЧП - 23 августа 1991 года, 

уже по настоянию Ельцина, Бакатину было предложено воз-
главить КГБ СССР. Якобы для реорганизации и реформиро-
вания этой организации. 
Но цель Бакатину была поставлена другая - не реформиро-
вать, а разгромить! 
Тогда сложилась непростая ситуация. Принявший участие в 
ГКЧП председатель КГБ В.А.Крючков был арестован, перво-
начально бразды правления Комитетом передали начальнику 
Первого Главного Управления КГБ СССР Л.В.Шебаршину.
Но у новых властителей были другие замыслы - Шебаршин на 
должности руководителя им был совсем не нужен. Как по коман-
де, на Горбачева тут же начинают наседать Ельцин, Н.А.Назар-
баев, Л.М.Кравчук. И все с одной и той же претензией - «Мы не 
верим Шебаршину!».
Горбачев даже не стал спорить, легко с этим согласился, Ше-
баршина «ушли». Вот так к руководству КГБ и пришел Бакатин.
Ельцин совершенно не скрывал поставленных перед Бакатиным 
задач и написал об этом предельно цинично и откровенно - 
«...перед ним стояла задача разрушить эту страшную си-
стему подавления, которая сохранялась ещё со сталинских 
времен...».
Очень показательны слова известного советского диссидента 
Владимира Буковского. 
Буковский описал встречу с Бакатиным в сентябре 1991 года - 
«...Известно было, что настроен он очень решительно и, хотя 
при Горбачеве прошёл обычную карьеру от секретаря обкома до 
министра внутренних дел, возглавляемое им ведомство терпеть 
не может...»
Вот так и стало реальностью - во главе КГБ был поставлен 
человек, который жутко ненавидел эту организацию!
Вероятную причину назначения Бакатина в своих мемуарах на-
звал и генерал-лейтенант В.А.Кирпиченко, первый заместитель 
начальника Первого Главного Управления КГБ СССР с 1979 по 
1991 годы -
Он написал, почему пришедшие к власти либералы кинулись 
под флагом красивых слов о демократизации, гласности, защите 
прав человека и т.п. уничтожать КГБ, во главе которого им был 
нужен свой человек - 
«...в Комитете была сосредоточена информация о корруп-
ции в верхних эшелонах власти, о связях отдельных ее 
представителей с иностранными разведками, о деятель-
ности спецслужб различных стран на нашей территории 
и о многом другом, поэтому ведомство госбезопасности 
надлежало уничтожить...»
В своей книге «Избавление от КГБ» Бакатин высказался 
о планах предельно подло и цинично, назвав порученную 
ему миссию - «забой скота». 
Его желанием стало разрушить КГБ любой ценой! ЛЮБОЙ!
Из книги Бакатина (пришлось ее пролистать, потом долго мыть 
руки) -
«...Только ведь вы направляете меня в такую организацию, — 
говорю, — которую, на мой взгляд, вообще надо расформиро-
вать.
- Так вот мы Вам это и поручим, — отозвался Президент России 
Борис Ельцин...»
А при входе в здание КГБ у Бакатина были такие мысли -
«...Организация, которую мне предстояло возглавить, чтобы 
разрушить...»
Он именно и разрушал. Сразу потребовал сменить кабинет - 
переехал в другой с видом на улицу. Это было совершенно не-
правильно с точки зрения и личной безопасности, и возможного 
несанкционированного съема информации обо всем сказанном 
в кабинете председателя КГБ. Но все рекомендации Бакатин 
просто самонадеянно отметал. 
В декабре 1991 года он вообще совершает то, что на обычном 
языке называется «предательством» - США был передан пол-
ный комплект документов о местах расположения спецтех-
ники в новом здании американского посольства в Москве.
Впоследствии Бакатин объяснял, что согласовал это решение и 
получил «добро» и от Горбачева, и от Ельцина. 
Послу США Роберту Страуссу была передана совершенно 
секретная документация о прослушивающих устройствах, 
размещенных в новом здании посольства США в Москве. 
При этом от американцев никто не требовал какого-то зер-
кального ответного шага.
Вот так вышло, что годы работы специалистов, внедрение 
новых технических разработок - все испарилось за миг!
Можно что угодно говорить про прослушку - мол, некрасиво и 
т.д., но этим занимались, занимаются и будут заниматься ВСЕ 



спецслужбы мира. И американские в том числе. 
Факт передачи данных об оснащении посольского здания спец-
средствами, а по сути собственного предательства, Бакатин, в 
духе времени, назвал «шагом доброй воли». 
Американцы были ошеломлены такими действиями советской 
стороны и свалившейся на них удачей. Посол Страусс распо-
рядился срочно передать полученные материалы в Вашингтон. 
Сотрудник посольства Уильям Давни сказал в интервью россий-
ским журналистам - 
«...Мы были так удивлены, что даже не знали, как реагировать. 
Это был очень неожиданный жест...».
А вот сотрудники и ветераны КГБ передачу этой информа-
ции назвали однозначно - предательство. Увы, оставшееся 
без последствий.
Следом Бакатин взял и подарил ленинградской журналистке, 
ставшей в июне 1991 года руководителем Ленинградской дирек-
ции ВГТРК, откровенной либералке Бэлле Курковой телеобору-
дование КГБ на сумму $ 300 000!
Мол, оборудование гораздо полезнее будет «демократическим 
силам новой России».
Начиная еще с 1986 года высшие органы власти в стране 
захлестнула волна анонимок. Они писались только в отношении 
сотрудников КГБ. Письма шли тысячами! Такой объем под 
силу только большому коллективу! 
Это была операция «Навет». Ее цель - массовая дискредита-
ция сотрудников органов госбезопасности. 
В чем суть? Жалобы на «дикий произвол чекистов... амораль-
ность в быту... пьянство и разложение... воровство» и другие 
непотребства потоком шли в отношении очень многих сотрудни-
ков органов, совершенно независимо от звания и должности. Но 
чаще на опытных и занимавших высокое положение.
Со временем будет установлено - операцию разработали в ЦРУ, 
чтобы убрать самых опытных и верных офицеров КГБ «руками 
народа».
Горбачев распорядился создать комиссию по рассмотрению жа-
лоб граждан, которая сразу приступила к своей работе. В состав 
комиссии включались такие мутные персонажи типа попа Глеба 
Якунина (к слову - в 1997 году РПЦ отлучила его от церкви) и 
других. 
А Бакатин, возглавив КГБ, активно поддержал действия комис-
сии, выдавливая из органов профессионалов.
Любопытно, что комиссия в упор не замечала, что сотни ты-
сяч анонимок поступали ... из Москвы! Из провинции ничего 
не было.
В итоге многие опытные сотрудники были уволены, кто-то при-
нял решение уйти самому. Вред органам был нанесен колос-
сальный!
А еще, как последний гвоздь - вместо уволенных комиссия 
обязательно рекомендовала на освободившиеся должно-
сти других людей, со стороны. Так сказать - «незапятнан-
ных». В том числе и чисто гражданских, никогда в органах 
не работавших, и совершенно об их специфике ничего не 
знавших.
Исключительно для примера, совершенно не собираюсь гово-
рить о работе этого человека, просто сами оцените - Е.В.Се-
востьянов, один из создателей движения «Демократическая 
Россия», был помощником Гавриила Попова, участвовал в 
предвыборной кампании Андрея Сахарова. 
Его двоюродный брат - историк и религиовед Андрей Зубов, 
которого уволили из МГИМО, является заместителем председа-
теля партии ПАРНАС бывшего премьер-министра Касьянова, с 
2022 года преподает в Чехии, признан в России иноагентом.
Так вот 6 сентября 1991 года Евгений Севостьянов был назна-
чен ... начальником Управления КГБ по г.Москве и Московской 
области. Здорово, да? Сразу в начальники серьезнейшего 
управления!
Зачем это делалось? Считается, что главной целью либе-
ралов, пришедших к власти, было попытаться уничтожить 
хранившийся в архивах органов тот самый компромат на 
самих себя, родственников или знакомых. 
Такие персонажи хорошо знали - компромат мог напрямую сви-
детельствовать не о «героической» борьбе с советской властью, 
а о банальном доносительстве, грязных наклонностях и откро-
венно аморальных поступках.
Еще одна страница деятельности Бакатина - рассмотрение дел 
агентуры КГБ. Здесь на опережение действовали генералы 
КГБ. Они учли печальный опыт коллег из МВД и просто под-
сунули Бакатину дела тех, кто уже подлежал исключению. 
Отчасти предпринятая уловка удалась.

Увы, но определенная часть закордонных источников внешней 
разведки, поставлявшие ценную информацию, с которыми мно-
го лет работали и поддерживали материально, бывшим строи-
телем, оказавшимся у руля КГБ, одним махом были обращены 
в ранг бездельников и лишены всякого материального возна-
граждения. Естественно, работа с такой агентурой постепенно 
сошла на нет... 
А еще 25 сентября 1991 года Горбачев поручил Бакатину 
буквально разорвать связи КГБ СССР с республиканскими 
КГБ, вывести их из-под контроля Центра и сформировать 
некий «координационный межреспубликанский КГБ»!!! 
То есть взять и раздробить КГБ на самостоятельные республи-
канские органы. По сути, это был последний заслон от расчле-
нения, распада СССР. В декабре 1991 этому уже не мешало 
ничего.
Своими крайне непрофессиональными действиями Бакатин, 
выполняющий указания, резко ослабил деятельность правоох-
ранительных институтов СССР - КГБ и МВД. И сделал это в тот 
момент, когда их надо было наоборот усиливать. А таким «ще-
дрым подарком» немедленно воспользовалась и преступность, 
быстро переросшая в организованную, и разведки зарубежных 
стран ...
Для дополнения портрета Бакатина. Он поддерживал хоро-
шие отношения с бывшим генералом КГБ Олегом Калуги-
ным, покинувшим нашу страну и в 2002 году заочно осу-
жденным за госизмену. Как говорится - без комментариев.
В.В.Бакатин прожил долгую жизнь и, как говорят в таких случа-
ях - тихо-мирно, в своей постели скончался 31 июля 2022 года в 
возрасте 84 лет. Похоронен на Троекуровском кладбище.
А закончу словами генерал-майора КГБ СССР В.С.Широнина - 
«...С чёрного хода пробрался в историю МВД и КГБ стро-
итель по образованию, некто Вадим Бакатин, который 
своими распоряжениями оказал разрушительное воздей-
ствие на упомянутые инстанции ... Чужак Бакатин при-
нялся разрушать сложившийся в течение десятилетий 
агентурный аппарат МВД и КГБ СССР. Делалось это без 
понимания, что иной системы не существует.
Полиция и спецслужбы западных стран считают работу 
с агентурой одним из основных направлений, о чём свиде-
тельствуют десятки западных сериалов, заполонивших 
российский экран. 
Но Бакатин одним росчерком пера этот институт ос-
ведомителей уничтожил. Число агентов сократилось в 
тысячи раз, а их дела пришлось уничтожить по приказу 
горе-министра. Думается, что криминалитет и агенты 
иноразведок обязаны поставить Бакатину памятник в 
золоте, осыпанный бриллиантами …»
Могут сказать, что, мол, о мертвых - хорошо или ничего. Это не 
полно. О мертвых или хорошо, или ничего, КРОМЕ ПРАВДЫ! 
А правда, в данном случае, вот такая.
Комменты: Владимир Артемьев
Боже мой, сколько предателей из высшего руководства ро-
дила Русская Земля?! За что такое нам наказание? Похоже, 
что прав был И.В. Сталин с 37 годом, когда убрал зажрав-
шихся проходимцев. Как сказал один немецкий генерал, 
если бы Сталин не убрал военных в 37-39 годах, война в 
России была закончена в начале 1942 года парадом победы 
войск вермахта на Красной площади.
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Кто там кричит о размножении? 
Всё та же самая избранников орда. 
Сходил на выборы? 
Слови по темени 
И сгинь с земли, по воле бесов, 
навсегда...
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